Pressemitteilung



BIL-Kapitalerhöhung zur Steigerung des Wachstums

Luxemburg, 16. Dezember 2019: Die Banque Internationale à Luxembourg kündigt heute eine Kapitalerhöhung von 58 Millionen Euro an, um das Wachstum ihrer lokalen Handelsaktivitäten und ihres internationalen Geschäfts zu unterstützen.

Die heute in einer außerordentlichen Hauptversammlung beschlossene Kapitalerhöhung stellt einen wichtigen Meilenstein bei der Umsetzung der Kernprioritäten des Fünfjahresplans der BIL dar. Unterstützt durch das starke Engagement ihrer Hauptaktionäre wird es der Bank ermöglichen, den erfolgreichen Aufbau ihrer lokalen Geschäftsaktivitäten, einschließlich des Kreditportfolios zur Unterstützung der luxemburgischen Wirtschaft, fortzusetzen und ihr Geschäftswachstum in einigen internationalen Märkten weiter auszubauen.

Die neuen Aktien wurden an die Altaktionäre der Bank im Verhältnis ihrer Aktien ausgegeben.

Über die Banque Internationale à Luxembourg (BIL):

Die 1856 gegründete Banque Internationale à Luxembourg (BIL) ist die älteste Universalbank im Großherzogtum. Sie hat in den wichtigsten Entwicklungsphasen der luxemburgischen Wirtschaft schon immer eine aktive Rolle gespielt. Heute ist sie in den Bereichen Retail Banking, Private Banking und Corporate Banking sowie an den Finanzmärkten tätig. Mit mehr als 2.000 Mitarbeitern ist die BIL in den Finanzzentren von Luxemburg, der Schweiz, von Dänemark, Schweden, Dubai und China vertreten.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Vincent Pelletier Banque Internationale à Luxembourg SA 69, route d'Esch • L-2953 Luxemburg

Tel.: +352 4590 5046 - E-Mail: vincent.pelletier@bil.com